

La UMH y el Hospital del Vinalopó colaboran en la presentación del sobrepeso en los niños - Información - 15/02/2017

## **La UMH y el Hospital del Vinalopó colaboran en la prevención del sobrepeso en los niños**

**P. S.**

■ El Hospital del Vinalopó y la Universidad Miguel Hernández (UMH) han firmado un contrato para actividades de apoyo tecnológico, orientado al desarrollo de la tercera edición del programa de actividad física Esportusalud-UMH para el tratamiento y prevención del sobrepeso y de la obesidad en la infancia y adolescencia. El programa, cofinanciado entre el Hospital del Vinalopó y las familias de los niños y adolescentes, vio la luz hace dos años y tiene una duración de seis meses, con dos sesiones de actividad física semanales de una hora. Está desarrollado por un titulado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte.